

学校だより

校長 墨川恵子 令和6年7月1日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



3年生 修学旅行 (岐阜・高山方面)



3年生は6月5日(水)から6月7日(金)2泊3日で修学旅行を実施しました。降りそうで降らない、まずまずのお天気の中無事故で全行程を終えました。今回3年生はきまりや集団行動のマナーを守りよく頑張ったと思います。準備等で保護者の皆様にはご配慮いただき、ありがとうございました。(上の写真は修学旅行のラフティングの様子です。)

2年生 デートDVについて考える



6月20日(木)2年生はデートDVについてゲストティーチャーのお話を聞きました。「権利のおはなし」「ジェンダーと暴力」「お互いを大切にする関係づくり」について考えました。(上の写真は2年生のデートDVの授業の様子です。)

1年生 校外学習 (枚方市野外活動センター)

1年生は6月13日(木)中学校で初めての校外学習に行きました。昼食の手作りカレーライスを食べたあと、暑さを避けて室内でレクリエーションを行いました。クラス・学年の仲間と交流して一緒に何かをするよさに気づいたことと思います。始まったばかりの中学校生活を友達と仲良く楽しく過ごしてほしいと思います。

(下の写真は1年生の校外学習の様子です)



3年生 進路講話

6月18,19日に高等学校の先生方にお越しいただき、学校紹介や講話をしていただきました。



(上の写真は3年生の進路講話の様子です。)